



informativa

## Asalto a la historia

Los sucesos del Moncada, en julio de 1953, cambiaron para siempre los destinos de la nación

»4-5



cultura

## Santiago Espirituano en pequeño formato

Los tradicionales festejos de la ciudad del Yayabo se transforman, pero no renuncian a sus esencias

»6



deporte

## Gallos caen de pie

El conjunto espirituano se fue del play off tras una pelea que se decidió en el último out

»7

# Sancti Spíritus de rojo y negro

El acto provincial por el aniversario 70 de la gesta del Moncada tendrá lugar este domingo en el Complejo Histórico Comandante Camilo Cienfuegos, de Yaguajay, en tanto la celebración de Provincia Destacada en el contexto de la efeméride se desarrollará el lunes en la Plaza de la Revolución Mayor General Serafín Sánchez Valdivia



El acto provincial tendrá lugar este domingo a las 6:45 a.m. en Yaguajay.

Greidy Mejía  
y José L. Camellón

Por estos días Yaguajay renueva su imagen. Banderas multicolores, instituciones engalanadas y un pueblo dispuesto a aportar ofrecen la bienvenida a la celebración del acto provincial por el 26 de Julio, que tendrá lugar este domingo a las 6:45 a.m. en el Complejo Histórico Comandante Camilo Cienfuegos.

Otra vez este sitio será testigo de los pasos de un territorio que vuelve a conquistar la sede, después de cinco años. Por ello, los pobladores del norte espirituano tienen motivos de sobra para llegar hasta este lugar y conmemorar el Día de la Rebelión Nacional.

Ante la figura del Señor de la Vanguardia, los yaguajayenses festejarán sus logros en el Programa de Atención Materno Infantil, la Atención Primaria de Salud, en los resultados de los exámenes de ingreso a la Educación Superior, y en otros aspectos de la vida económica y social del territorio.

Y aunque según Mileydi Milián Barnes, primera secretaria del Partido en Yaguajay, haya sido la “capacidad de resistencia del pueblo trabajador lo que llevó al municipio a alcanzar este resultado”, también sobresalen los favorables dividendos en el desarrollo local y en la recuperación ganadera.

Por eso, en ocasión de la efeméride, serán reconocidos organismos e instituciones cuyo quehacer ha sido decisivo en el desarrollo del municipio durante la última etapa.

Como antesala de la celebración, en Yaguajay se han realizado labores de limpieza y embellecimiento, se han rehabilitado viviendas, y se han efectuado campañas de siembra de diferentes cultivos para incrementar la producción de alimentos, entre otras acciones que honran el Día de la Rebelión Nacional.

### SANCTI SPÍRITUS PROVINCIA DESTACADA

La condición de Provincia Destacada otorgada a Sancti Spíritus por el Buró Político del Partido a propósito de la conmemoración nacional por el aniversario 70 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, será celebrada este lunes 24 de julio, a las 7:00 a.m., en acto

político-cultural en la Plaza Mayor General Serafín Sánchez Valdivia, encuentro al que está convocado el pueblo espirituano y también contará con una representación de cada municipio.

La máxima dirección del Partido en Sancti Spíritus declaró a *Escambray* que se efectuará un acto popular, al cual asistirán trabajadores y sus familiares de la cabecera provincial, a la vez que será momento propicio para reconocer el esfuerzo y la entrega del pueblo como protagonista principal de dicho reconocimiento.

Trascendió, también, que se reconocerán instituciones con resultados favorables en su quehacer durante varias décadas y figuras del movimiento deportivo que han registrado un meritorio desempeño durante el año.

La dirección política del territorio comunicó que cuando concluya el acto en el municipio de Sancti Spíritus la jornada adquirirá un carácter festivo, en tanto la Feria Delio Luna Echemendía será el lugar principal de las actividades recreativas y gastronómicas.

*Escambray* conoció, además, que para los días 25, 26 y 27 de julio se prevén actividades culturales y recreativas tanto en espacios abiertos como en instituciones culturales.

Como se informó en días pasados, el Buró Político del Comité Central del Partido acordó otorgar la sede del acto por la efeméride del 26 de Julio a la provincia de Santiago de Cuba. De igual forma, el Buró Político decidió otorgar la condición de destacadas a las provincias de Cienfuegos y Sancti Spíritus, por su estabilidad y avance en las principales tareas.

“El buen desempeño de estos territorios no significa, en modo alguno, que en ellos no existan problemas, pero se distinguen por la manera en que los enfrentan con el objetivo de superarlos y avanzar”, trascendió en la información ofrecida recientemente por la máxima dirección política del país.

En tal sentido, la primera secretaria del Partido en Sancti Spíritus, Deivy Pérez Martín, ha reconocido la unidad y la fortaleza del pueblo espirituano que día a día enfrenta situaciones muy complejas, el espíritu de trabajo, la capacidad de resistencia y el cumplimiento diario del deber.

Como también expresa la información del Buró Político, la condición de Provincia Destacada no desconoce los problemas y limitaciones que a diario presenta el territorio y enfrentan los espirituanos; pero, a la vez, representa un estímulo para trabajar y buscar soluciones frente a los obstáculos.